



## Chalon sur Saône, Municipales 2020

### **Appel à l'unité des citoyens et des partis de gauche pour construire la ville et l'agglomération de demain.**

En mars 2020, les élections municipales auront lieu et les citoyens sont appelés à renouveler les équipes municipales, à s'investir dans la gestion de la collectivité.

Nous pensons que Chalon mérite une autre équipe et a besoin d'une dynamique citoyenne pour aborder localement, de façon novatrice les défis sociaux, économiques et écologiques d'aujourd'hui.

L'action du maire Gilles Platret et de son équipe s'inscrit dans des schémas dépassés et dangereux d'une droite capable de prendre les chemins de l'extrême : opposition des habitants et des quartiers entre eux, diminution de l'action culturelle et associative au profit de l'évènementiel, urbanisme bétonnier, rocade et tout automobiles...

Le défi à relever est celui de la construction d'une ville et d'une agglomération nouvelle, solidaire, en lutte contre la pauvreté et les inégalités, les discriminations ; une ville aux côtés de ceux qui luttent pour la justice sociale et la transition écologique, une ville qui fait confiance à toute sa jeunesse, à ceux qui agissent sans relâche dans les associations pour faire vivre réellement les valeurs de la République, une ville qui s'occupe enfin de ses affaires et cesse de déléguer au privé, une ville qui croit au service public et à ses propres agents, une ville qui soutient les créations d'emploi bien rémunérés et formés...

En toute lucidité, le contexte appelle à la plus grande unité de celles et de ceux qui veulent battre Gilles Platret et construire ce changement de politique pour notre ville

Il appelle l'ensemble des partis politiques de gauche, des forces progressistes et des acteurs de la vie démocratique de Chalon à un dépassement des logiques partisans et des intérêts d'appareils, à renoncer sciemment à briguer la tête d'une liste, à mettre les militants de leurs organisations au service d'un élan citoyen par cohérence avec l'esprit de démocratie participative, si souvent invoqué mais si mal incarné.

Le programme doit être aussi solide sur le plan social, écologique, économique que démocratique. Les méthodes de gestion de la ville appellent à une intense innovation par le partage des pouvoirs avec les habitants. Nous ne sommes pas de trop pour y parvenir

Depuis plusieurs mois des adhérents du PCF se sont impliqués dans des collectifs avec d'autres acteurs mais force est de constater qu'au-delà des idées et des principes tout à fait intéressants que ces collectifs portent, ce sont toujours les mêmes travers partisans qui refont surface, faisant s'éloigner toute perspective unitaire. Nous serons bien avancés lorsque les uns ou les autres au soir du premier tour pourront se vanter d'être en tête de la gauche à Chalon si au final la ville reste entre les mains de l'équipe en place !

Nous lançons un appel à toutes les forces concernées, organisations et citoyens : ce n'est qu'unis que nous pourrons battre Gilles Platret et changer les choses à Chalon. Nous n'en sommes pas encore à déposer les listes, il est encore temps de travailler ensemble.

Là où il y a la volonté il y a un chemin